

Das 1. Mülsner Dartturnier beim SVO!!!!

Glück Auf liebe Freunde des Dartsports, wer denkt es folgt eine seriöses Resümee, hat die Rechnung nicht mit mir gemacht;) Am 19. Oktober war es soweit, das große Dartturnier fand in Neuschönburg statt. Anlass war das 25 jährige Jubiläum der Gemeinde Mülsen und zugleich 5 Jahre Darts beim SVO, in diesem Sinne noch alles Gute zum Geburtstag, viele Erfolge und „**Feuer Frei!**“

Nun ja am Freitag stand erstmal der Umbau unserer Turnhalle auf dem Plan. Naja ein Glück halten wir Dartspieler gut zusammen und so kamen statt sechs geplanten 10 Mann zum helfen, sowie Heiko vom Tischtennis, dazu Uwe und Jens die Getränke brachten und Kathrin für die Bar, Andra natürlich auch. So waren wir nach 3 Stunden Umbau soweit fertig und es war noch Zeit für Feinheiten und logistische Änderungen etc. Einwandfrei da konnte der Samstag kommen!!

Samstag der Tag der Tage für unsere Abteilung war gekommen, meine Fresse war ich angespannt! Ich hab vormittags noch bissel was gemacht, aber ja dann trudelten nach und nach unsere Jungs sowie die ganzen Helfer ein, noch fix letzte Handgriffe, Schilder verteilen usw. und dann war es 13Uhr. Die ersten Spieler sind eingetroffen und machten sich nach und nach warm und fachkundige Leute (also quasi ich) sind durch die Reihen gegangen staunten nicht schlecht. Es war absolut perfekt hergerichtet. Großes Lob an die Turnierleitung und Planer!!!!

Natürlich gab es 2 Absagen, trotzdem sind 2 Frauen und 28 Männer an den Start gegangen und 2 Freilose tja ist halt so... Nichtsdestotrotz konnten wir pünktlich 15Uhr starten und Herr Franke (unser Bürgermeister) ließ es sich nicht nehmen noch etwas zusagen (sehr schön, top) und so hat Kai unser Dartboss noch etwas gesagt und dann ging es endlich los: GAME ON! Zuerst wurde in 4er Gruppen gespielt, lief alles recht zügig, so gab es auch zwei 180er Aufnahmen im first to two zum Bestaunen! Es konnten sich vier von unseren fünf Blau Weißen in das Achtelfinale vorspielen, nur leider traf Nico „the Bulldog“ auf den „Flamingo“ Marco. Echt schade beide hatten Potential, weit zu kommen... Nico hat 3:1 gewonnen und so war er der einzig Verbliebene von unserer geilen Truppe. Sascha musste eine 180 plus 3:0 hinnehmen, klingt deutlich, hatte aber Chancen. Und Markus hatte eine Übermacht gegen sich gehabt, ein glattes 3:0 ohne eine Chance schade!

Die Viertelfinalpartien gingen bis auf ein 4:1 alle über die volle Distanz mit einem glücklichen Ende für Nico Flämig der 4:3 gewann und somit die Chance auf einen Pokal bewahrte. Im Halbfinale wurde die Legzahl auf fünf angehoben und Nico traf auf Georg Kunig von dem ihr nicht zum letzten Mal was gehört habt. Leider hat er es aus unserer Sicht 5:2 verloren, aber Platz 3 war noch drinne, naja immerhin so schon ein Erfolg. Im anderen HF setzte sich Max Schädlich souverän mit 5:0 durch. Ein besonderes Highlight gab es für die Spieler, denn d´r Amm hat die Spieler zu einem Walk-On aufgerufen. Ein besonderer Moment für die Jungs und die Zuschauer!

So nun hinein in die Partie **Tobias Frey** gegen Lokalmatador **Nico Flämig** um Platz drei. Nico hat sehr gut in´s Spiel gefunden, schnell 2 Legs geholt und dann immer im Wechsel bis zum 4:3 gespielt. Aber im achten Leg nutzte Nico die Chancen auf Doppel Sieben und sicherte sich somit **Platz Drei!!!!** Sehr zu Freude aller in den weißen Jacken und die es mit dem SVO halten, somit **Herzlichen Glückwunsch** zu diesem Erfolg und auf weitere☺.

Finale oho Finale ohoooo es heißt also **Georg Kunig vs. Max Schädlich**☺ Leute was soll ich sagen was für ein Match. Beide eine 180 geworfen, Max mit dem höchsten Checkout (120). Nun aber von vorne: Kunig spielte auf und hatte sich schnell mit 4:1 in Front gebracht aber Max zeigte Kampfgeist und glich aus eben mit der 120. **Unfassbar!!!** Allgemein legten die Jungspunde einen 64er Punkteschnitt hin, was absolut gut für Amateure in dieser Situation und dieser Distanz ist (wow)!!! Max gewann vier Legs in Folge und hatte letztlich Matchdarts gehabt, aber bitter aus seiner Sicht nutzte er sie nicht. Georg hatte sich auf Doppel Eins gebracht und traf diese, wie cool muss man sein (staaaark)!!!! Das bedeutet Sudden Death, alles oder nix beide scorten sich runter. Max hatte die ersten Championship Darts auf Doppel 12, verpasste sie aber und **Georg Kunig** schnappte sich 48 Rest über 16 Doppel 16 zum **Sieg**. Absoluter Wahnsinn, Respekt und Glückwunsch an beide Jungs!!!! Somit ist Georg Kunig der stolze Besitzer des Pokals des Bürgermeisters!

Ich bedanke mich aber nochmal bei Robert Meschwitz für die musikalische Untermalung sowie bei unserem Master of Ceremonies (klingt hochtrabend ist es auch) Frank Ammon!! Ein Dank auch an SDLINE mit Markus Heute für das Setup und die Gemeinde Mülsen. Aber ein riesen Dank an die Helfer hinter dem Tresen und in der Küche!!!!!! Es ist nicht selbstverständlich seine Freizeit so zu opfern! **DANKE** ihr habt Vereinsleben verinnerlicht und nur **gemeinsam** ist sowas möglich und ihr seid ein gutes Beispiel für andere☺. Wir sind echt von allen Seiten (d.h. Zuschauern, Akteuren) gelobt worden für eine geniale Ausrichtung. Danke an Claudia für das Drucken der Schilder und Andra allgemein für die Unterstützung über die fünf Jahre☺. Der Dartsabteilung gilt sowieso ein großes Dankeschön! Jungs ich bin verdammt stolz auf uns, es hat einfach alles gepasst. Danke an die Helfer und Wegbegleiter über die fünf Jahre! Es gibt trotzdem Kleinigkeiten zu verbessern aber eins ist Fakt bis zum nächsten Mal bei Bier und Schnitzel mit Kartoffelsalat zum Dartturnier beim **SVO** in der Turnhalle. **GAME ON SVO-oho**

Euer Grundig JR. ☺



IN MÜLSEN



GANZ OBEN